

# Le Ronssoyen

# **Usine Trocmé Vallart International**



- 1970 2011 : 17 Permis de Construire accordés.
- La Rue Franklin Roosevelt a été mise hors gel.
- Un parking a été aménagé.
- L'assainissement des eaux pluviales a été réalisé.
- Une route a été cédée par la Commune pour 1 euro symbolique.
- La coopération et la mobilisation de la Commune de Le Ronssoy, par le biais de son Maire et des élus (Conseil Général, Député, Conseil Régional et Sous-Préfet), pour la vie et la survie de l'entreprise.

## RETROSPECTIVE...

#### Le 10 juin 2011

Suite à des rumeurs qui circulent sur l'usine Trocmé Vallart International (délocalisation, changement de direction, nouvel actionnaire, rachat de l'usine), Monsieur le Maire alerte Monsieur le Sous-Préfet.

#### Le 28 Juillet

Monsieur le Maire reçoit une partie des représentants du personnel du Syndicat FO et du Comité d'Entreprise de T.V.I. qui font part de leurs craintes.

#### Le 1er Août

Monsieur le Maire informe Stéphane DEMILLY, Député de la 5ème Circonscription de la Somme, de ses inquiétudes à propos de la santé financière de l'usine. Monsieur BRAY suggère à Monsieur DEMILLY d'organiser une réunion entre les différents acteurs économiques (Sous-Préfet, Conseil Général, Conseil Régional, Communauté de Communes, dirigeants de l'entreprise) pour apporter une réponse concrète à toutes les rumeurs et interrogations.

#### Le 22 Août

Notre Conseiller Général, Michel BOULOGNE, demande à la Vice-Présidente du Conseil Général en charge des TPE, Artisanat, Commerce, Création et transmission d'entreprises, de s'interroger sur les difficultés de T.V.I.

#### Le 6 Septembre

Monsieur le Maire rencontre à nouveau les représentants du personnel et le Comité d'Entreprise de l'usine, auquel se joint Yann CHANAY, qui jusque là ne s'était jamais manifesté.

#### Le 8 Septembre

Une information est diffusée par les représentants du personnel.

Monsieur le Maire pense que cela sera suivi d'un plan drastique.

Il prend contact avec Michel BOULOGNE, Conseiller Général, Maryse FAGOT, Conseillère Régionale, et Jean-Marie BLONDELLE, Président de la Communauté de Communes, et leur propose une réunion.

Monsieur BRAY écrit : « La situation est déjà plus grave que prévue. J'avais donc de bonnes raisons de m'inquiéter. Dommage que 2 mois se soient passés sans réaction à mes alertes ! »

#### Le 13 Septembre

Monsieur le Maire organise une réunion avec Monsieur DEMILLY, Monsieur le Sous-Préfet, Monsieur BOULOGNE, Maryse FAGOT et Jean-Marie BLONDELLE en rappelant que « le temps presse! ». Monsieur CHANAY est présent.

#### Le 28 Septembre

Monsieur le Maire informe Michel BOULOGNE des dernières nouvelles. T.V.I. est passée au Tribunal de Commerce de Lille le matin. Report le 5 Octobre.

#### Le 29 Septembre

Monsieur le Maire intervient auprès des salariés de T.V.I. lors d'une réunion dans la cour de l'usine.

#### Le 4 Octobre

Monsieur le Maire se rend à Lille avec ses Adjoints pour rencontrer les repreneurs et leur avocat et prendre connaissance du plan de reprise. Au retour, Monsieur le Maire rend compte aux salariés en grève présents devant l'usine.

La reprise du travail est évoquée pour donner toutes les chances au rachat de l'usine.

#### Le 6 Octobre

Une réunion est organisée entre les repreneurs et le personnel de l'entreprise, à laquelle assistent le Maire et les Adjoints à la Salle des Fêtes.

### Aujourd'hui:

- TVI est repris par une société belge associée à une société néerlandaise.
- Le 10 Novembre, Monsieur le Maire reçoit les repreneurs belges en Mairie.
- 63 salariés sont gardés, qui travailleront dans un nouveau local. Ils sont appelés le 14 Novembre à la Salle des Fêtes pour évoquer leur avenir et celui de l'usine, qui commence par un démontage et remontage des machines.
- Le 23 Novembre, une réunion est organisée à la Salle des Fêtes avec Pôle Emploi pour les 90 salariés licenciés.
- Ces derniers mois de l'année 2011 sont capitaux pour la poursuite de la machine économique...

Vous savez l'investissement personnel qui a été le mien pendant les mois difficiles que nous venons de vivre. Je continuerai cette démarche pour favoriser la poursuite des activités dans la nouvelle usine et être à l'écoute des dirigeants.

A ceux qui ont perdu leur emploi, une lueur d'espoir existe par les nombreux emplois qui vont se créer avec la mise en chantier du canal à grand gabarit et la base d'Eterpigny. Soyez assurés de pouvoir compter sur moi!

Le Maire, Michel BRAY